

Estudiantes de Medicina de la UMH demuestran de qué pasta están hechos - Diario Información - 10/06/2018

Estudiantes de Medicina de la UMH demuestran de qué pasta están hechos

► La ECOE supone el 25% de la nota del Trabajo Fin de Grado y es obligatorio aprobarla para obtener el título

REDACCIÓN

■ La Facultad de Medicina de la Universidad Miguel Hernández (UMH) ha organizado por tercera vez consecutiva la

prueba global de Evaluación Clínica Objetiva y Estructurada (ECOЕ). Más de 100 estudiantes de 6º curso de Medicina se enfrentaron ayer a estas pruebas, que se celebraron en el Hospital Universitario de Sant Joan d'Alacant. Este examen práctico supone el 25% de la nota del Trabajo Fin de Grado y es obligatorio aprobarlo para obtener el título de gra-

duado en Medicina.

¿En qué consiste?

La ECOE estaba compuesta por 20 actividades que simulaban situaciones clínicas reales, muy habituales en el quehacer diario de los médicos. Había casos de diferentes tipos con pacientes simulados, maniqués, preguntas estructuradas, pruebas de imágenes o re-

gistros médicos.

En este examen se valora que el alumno haga un buen diagnóstico aplicando los conocimientos aprendidos en clase, pero también se evalúan sus habilidades, competencias, actitudes y su trato con el paciente. Una prueba que, según la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina, sirve para demos-

trar de qué pasta están hechos los futuros médicos.

Prueba anual en toda España

Esta prueba se realiza anualmente en las 42 facultades de Medicina de España. El objetivo es demostrar y acreditar que los estudiantes de último curso del Grado en Medicina están capacitados para actuar en la vida real.